
2 спальная комната квартира продается в Guardamar del Segura, Alicante

КВАРТИРЫ НА ПЕРВОМ ЭТАЖЕ С 2 СПАЛЬНЯМИ, 2 ВАННЫМИ КОМНАТАМИ И БОЛЬШОЙ ТЕРРАСОЙ В
ГАРДАМАР-ДЕЛЬ-СЕГУРА (АЛИКАНТЕ - КОСТА БЛАНКА)
Эта красивая резиденция будет состоять из 32 домов (30 квартир с террасами и 2 пентхаусов с
солярием), из которых будут доступны 4 квартиры на первом этаже с 2 спальнями, 2 ванными
комнатами и большой террасой. Кроме того, все эти квартиры будут оснащены подземным
парковочным местом и кладовой, из которой можно подняться на лифте на любой этаж резиденции.
Большим преимуществом этого проекта является то, что все эти квартиры будут сданы со следующим
включенным в цену, если вы купите их до 31.08.2024:
Пакет фиксированной мебели, пакет с кухонной техникой, кондиционер (горячее и холодное), пакет
для внутреннего и наружного освещения, отделка, телевизор, кофеварка, тостер и кухонная утварь,
электрические полы с подогревом в ванных комнатах, электрические жалюзи с дистанционным
управлением и Aero. -тепловой котел.
В дополнение ко всем этим преимуществам, в этой красивой резиденции будет приятно находиться,
так как здесь будет большой общий бассейн и ухоженные зеленые зоны, а что делает ее еще более
особенной, так это уникальное и расслабляющее расположение прямо на Сегуре. (река), красивый
природный заповедник и примерно в 500 м от Средиземного моря, как вы можете видеть на
фотографиях. Кроме того, вы можете найти различные удобства (бары, рестораны, супермаркеты,
аптеки и т. д.) в пределах 1 км от этой резиденции, а до песчаных пляжей Гуардамар-дель-Сегура
также можно быстро добраться на машине, прогуляться или покататься на велосипеде.
Сдача этих квартир запланирована на ноябрь 2025 года, и вы можете найти эти квартиры на первом
этаже на нашем веб-сайте ( WWW.GLOBAL-SPAIN.COM ) по следующей ссылке: GS1829. Если вас
интересуют апартаменты с 2 спальнями и 2 ванными комнатами (с 1 по 7 этажи), вы можете найти их на
нашем сайте по следующему номеру: GS1830.
Если вам нужна дополнительная информация об этих апартаментах, регионе, о том, что следует
учитывать при покупке недвижимости в Испании, или о каких-либо вопросах, которые могут у вас

  2 спальни   2 ванные комнаты   73m² Размер сборки
  Бассейн

299.000€

Недвижимость продается GLOBAL SPAIN (Patajody SL)

www.spainpropertyportal.com/ru/

https://www.spainpropertyportal.com/ru/
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Your Best Choice to find Properties for Sale or Rent in Spain

Find Thousands of Properties For Sale in Spain and to Rent From 100s of Estate Agents in Spain!

At Spain Property Portal our passion is connecting international house hunters, from all over the world, with
professional Estate Agents and private property owners in every location in Spain.

Choice, location and confidence are essential requirements for house hunters in the Sun - we know you will find all
of those qualities from our estate agent members.

You will need professional services to help you transfer your currency, find a lawyer, mortgage broker, perhaps a
surveyor and of course a bank account. Our professional services section will bring them all to you - in one place -
at Spain Property Portal

We invite all of our member agents and professional services providers to submit regular news articles covering
every aspect of the Spanish property buying process, in-depth information on great locations for property in Spain
and all you need to know about Spanish culture and lifestyle around all the regions of Spain. Do take a look it could
help you turn your dreams and expectations to own a Property in Spain into reality.

More Spanish Properties For Sale in These Provinces

Discover The Regions and Top Spanish Property Locations

Over 20.000 egenskaper til salgs i Alicante provins

Over 9.900 egenskaper til salgs i Málaga provins

Over 5.300 egenskaper til salgs i Murcia provins

Over 1.800 egenskaper til salgs i Almería provins

Over 910 egenskaper til salgs i Granada provins

https://www.spainpropertyportal.com/
https://www.spainpropertyportal.com/
https://www.spainpropertyportal.com/no/eiendommer-til-salgs-i-alicante-provins.html
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https://www.spainpropertyportal.com/no/eiendommer-til-salgs-i-murcia-provins.html
https://www.spainpropertyportal.com/no/eiendommer-til-salgs-i-almeria-provins.html
https://www.spainpropertyportal.com/no/eiendommer-til-salgs-i-granada-provins.html


Over 570 egenskaper til salgs i Jaén provins

Over 520 egenskaper til salgs i Cádiz provins

Over 470 egenskaper til salgs i Córdoba provins

Over 170 egenskaper til salgs i Sevilla provins

Over 140 egenskaper til salgs i Castellón provins

Over 120 egenskaper til salgs i Valencia provins

Over 90 egenskaper til salgs i Albacete provins

https://www.spainpropertyportal.com/no/eiendommer-til-salgs-i-jaen-provins.html
https://www.spainpropertyportal.com/no/eiendommer-til-salgs-i-cadiz-provins.html
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Estate Agents in Spain

Some of the estate agents currently advertising and selling their properties on Spain Property Portal

Popular Locations in Spain

Eiendommer til salgs på Blanca
Kyst eiendommer til salgs i Alicante
Eiendommer til salgs på Calida
Kyst eiendommer til salgs i Málaga
Eiendommer til salgs på del Sol
Innlands eiendommer til salgs i Alicante
Innlands eiendommer til salgs i Málaga
Innlands eiendommer til salgs i Almería
Innlands eiendommer til salgs i Granada
Kyst eiendommer til salgs i Almería

Alicante provins
Málaga provins
Murcia provins
Almería provins
Granada provins
Jaén provins
Cádiz provins
Córdoba provins
Sevilla provins
Castellón provins

Leiligheter til salgs i Torrevieja, Alicante
Leiligheter til salgs i Estepona, Málaga
Leiligheter til salgs i Orihuela Costa, Alicante
Leiligheter til salgs i Guardamar del Segura, Alicante
Villaer til salgs i Pilar de la Horadada, Alicante
Villaer til salgs i Finestrat, Alicante
Villaer til salgs i Benahavis, Málaga
Villaer til salgs i Ciudad Quesada, Alicante
Villaer til salgs i Rojales, Alicante
Villaer til salgs i Marbella, Málaga
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More Featured Properties For Sale in Spain

Spanske eiendomsnyheter og oppdateringer fra Spain Property
Portal.com

In Spain, two primary taxes are associated with property purchases: IVA (Value Added Tax) and ITP (Property Transfer Tax). IVA,
typically applicable to new constructions, stands at 10% of the property's value. On the other hand, ITP, levied on resale
properties, varies between regions but generally ranges from 6% to 10%.

Les mer

Spain Property Portal is an online platform that has revolutionized the way people buy and sell real estate in Spain.

Les mer

In Spain, mortgages, known as "hipotecas," are common, and the market has seen significant growth and evolution.

Les mer
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Rimelige eiendommer for langtidsleie
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